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新北市新莊區豐年國民小學 

108學年度第一次家長代表大會會議紀錄 

時  間：108年 9月 27日下午 7時 

地  點：本校 3樓大辦公室 

主  席：陳崇賢                                     紀錄：李秀琴 

出席人員：（如簽到表） 

列席人員：（如簽到表） 

【會議內容】 

一、主席(委員互推)報告：陳崇賢 

二、校務報告：洪靜春校長(略) 

三、財務報告：家長會經費 107學年度結餘款為新臺幣 37萬 1,422元整，後

續經費支出依 108學年度家長會預算編列執行。 

四、介紹家長代表（自我介紹）(略) 

五、選舉家長委員會成員： 

由 55位家長代名單中選出 34位家長委員會成員名單如下： 
 

蘇敬迪 程蘭崎 李珣 許韶孍 許琪雯 洪淑于芯 

林家卉 張宸維 楊皓絜 黃棟樑 林晉揚 趙文娟 

廖婉澧 陳靜怡 黃俊傑 江紫安 張煌杰 黃寶蓮 

林家君 陳心怡 魏志倫 曾明淵 鄭雅惠 陳倪鋒 

顏伶佳 張博揚 陳崇賢 林于晴 施家鈺 陳怡嘉 

涂永成 廖亭茵 柯宣伶 陳靜儀   

 

六、綜合座談(略) 

七、選舉副會長、會長： 

由委員中選出 1位會長、6位副會長，11位常務委員，其餘 16位為委員 
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職稱 姓名 職稱 姓名 職稱 姓名 職稱 姓名 職稱 姓名 

會長 陳崇賢 副會長 黃俊傑 常務委員 李珣 常務委員 林家君 常務委員 涂永成 

副會長 蘇敬迪 副會長 魏志倫 常務委員 黃棟樑 常務委員 陳倪鋒 常務委員 廖亭茵 

副會長 楊皓絜 副會長 林于晴 常務委員 柯宣伶 常務委員 施家鈺   

副會長 陳靜怡 常務委員 程蘭崎 常務委員 趙文娟 常務委員 陳怡嘉   

八、提案討論：無 

九、臨時動議： 

提 案 一：有關校園開放時間安全問題 

總務主任回覆：學校校園開放時間及假日守衛人員會進行定期及不定期巡

邏，如果有發現有滋事情形會立即通報警察局協助處理，

有民眾在學校抽菸的情況也會利用廣播制止，校園開放時

間提供民眾運動休閒場地，也要請所有到學校運動的民眾

共同維護學校的環境。 

提 案 二：合作社或自動販賣機設立問題 

總務主任回覆：設立合作社需要空餘教室空間，同時學校合作社經營必須

遵循《合作社法》相關規範，教育部在民國九十四年公布

的《校園飲品及點心販售規範》，針對販售的飲品熱量、脂

肪量、含糖量都有規範，近年又規定含糖飲料、瓶裝水不

得進入校園，校園內可以販售的東西變少，只剩下鮮奶、

優酪乳、麵包等，造成委外經營招標不易，同時本校為符

應學生學習，建置各專科教室提供學生學習，目前並無空

間可增設合作社或自動販賣機。 

提 案 三：應限制低年級學生到高樓層去避免危險 

總務主任回覆：針對校園安全的學校都有利用各項時機對孩子宣導，利用

教育的方式教導孩子對於周遭環境主動觀察，同時能做好

保護自己及協助他人的能力，學校會持續利用各項時間持

續宣導。 

提 案 四：課後社團問題 

學務主任回覆：關於課後社團開課問題，以下分為幾點： 
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1.課後社團開課人數為 12~16人，若社團人數未達 12人則

無法開班，本校今年預計開設班別為 13班，但因社團招

生人數不足導致最後開班成功只有 8班。 

2.為顧及學生安全及教學品質，學校嚴格審核相關授課師

資，且為了師資穩定，可以配合學校長期發展，希望能由

學校老師擔任課後社團授課教師，但受限於學校擁有體育

相關專長教師人數不多，加上外聘師資又不易，若有適合

師資，一定樂於開課。 

3.本校能提供球類運動的場地不足，若適逢下雨天，籃球場

及操場無法使用，活動中心的空間不足以應付社團活動。 

提 案 五：幼兒園為何沒有運動服或圍兜 

幼兒園主任回覆：考量不做運動服及圍兜的原因如下幾點： 

1.考量園內大部分家長經濟狀況較為弱勢，運動服即為都需

要跟著幼兒的身高及體型做購買，但幼兒此時期為成長

期，每一年的身高體重差異很大，故沒有規定家長需要買

圍兜。 

2.考量幼兒體溫較高、且氣溫逐年升高，每每孩子穿著圍兜

都會汗流浹背，故無規定家長需要買圍兜。 

3.家長雖無需購買圍兜，但園方於重要活動時，會統一提供

幼童圍兜使用。 

十、散會(下午 8時)。 


